

**PRESIDEN DATANG HARI INI**

Jogja, 6 Djuli.  
Didapat kabar bahwa Presi den hari ini berangkat dengan pesawat terbang dari B. Tinggi ke Jogja dan siang ini djam tiga belian ditunggu kedatangannya dilapangan terbang Maguwo. Kedatangan belian dilapangan terbang akan disambut oleh menteri.  
Perlu diterangkan bahwa menteri dalam negeri, Dr. Su kiman, telah tiba kemarin di Jogja, setelah ia bersama2 dengan Presiden mengadakan peninjauan di Sumatera sa tu bulan lamanya. (Antara)

**PERUNDINGAN BERALIH KE JOGJA**

Djakarta, 5 Djuli.  
„Aneta” mengabarkan, bahwa pada hari Senin pagi benar telah berangkat kereta api delegasi ke Jogja.  
Sebagian besar dari delegasi Republik turut dengan kereta api ini. Dari delegasi Belanda turut 15 orang, dari sekretariat UNO 14 orang.  
Ogburn dan beberapa orang anggota delegasi Amerika djuga turut. Tidak seorang dari delegasi Belgia ataupun delegasi Australia yang turut. Mereka akan berangkat dengan pesawat terbang ke Jogja.  
Pemimpin delegasi Belanda akan berangkat djuga dgn pesawat terbang ke Jogja, djika di ingini kehadirannya.

**BLOKKADE BELANDA Menjlitkan keadaan di Paneh**

**IMPORT EKSEPOR TIDAK MUNGKIN LAGI**

MEDAN, 6 Djuli.

Seorang orang Tionghoa yang baru saja datang dikota ini dari Paneh menyatakan bahwa keadaan di Paneh tjukup aman dan tenteram hanya semendjak bulan tudjuh tahun jg lalu, berhubung dengan selentingan yang tersiar tentang kegentingan antara Indonesia-Belanda maka banjakkah orang2 Tionghoa yang telah pindah dari Paneh.

Semendjak bulan 7 tahun jg lalu sudah ada beberapa ratus orang yang berangkat.

Tentang perhubungan Paneh dengan luar orang Tionghoa itu menyatakan bahwa blokade Belanda dilaut keras benar, sehingga ekspor dan impor tidak lah mungkin. Dagang di Paneh sangatlah dinginnja. Kota itu boleh dikatakan hanja berniaga dari djam 9 sampai djam 11.

Daerah Paneh yang menghasilkan banjak getah dan minjak kelapa sawit yang dahulu diekspor ke Malaya kini hanja berdagang dengan pedalaman.

Tentang soal makanan ia menyatakan bahwa beras diambil dari Gunung Tua kira-kira 200 km dari Paneh. Harga sekilo beras di Paneh. Straits \$ 0.80 sekilo.

Pengangkutan sulit sebab motor banjak dipakai pemerintah. Paneh banjak berniaga dengan Rantau Prapat dan untuk itu dipergunakan kereta angin.  
Beberapa waktu yang lalu soal makanan semang susah berhubung tidak diatur pembagian antara rakjat dan tentera. Pelakangan ini oleh orang2 Tionghoa-India dan Indonesia telah dibentuk suatu badan dengan modal f 20.000.— yang di bebankan untuk mengurus soal makanan dan keperluan tiap2 hari dari penduduk Paneh dan tentera yang berkedudukan disana.

Tentang soal keuangan ia menerangkan bahwa disana tidak lagi dipakai uang Djepang. Hanja dalam peredaran terdapat uang Straits dollar dengan uang ORI, perbandingan Straits \$ 0.80 serupa ORI R 5.—

Benar selang beberapa lama ada dipergunakan sematjam giro akan tetapi oleh yang berwadib disana telah dibatalkan.

Tentang harga barang2 tjukup teratut, akan tetapi belakangan harga barang2 itu telah semakin mahal, berhubung blok kade Belanda dilautan.

**AKSI MILITER MUNGKIN**

**Keterangan Natsir di Kediri**

**PASUKAN BELANDA MASIH KURANG BANJAK - Dahaga v. Vredenburg**

JOGJA, 5 Djuli.

Dari Kediri dikabarkan, bahwa setelah meninjau garis statusquo di Modjoang, rombongan Menteri Penerangan Natsir melanjutkan perjalanannya ke Kediri. Pada pukul 11.30 diadakan pertemuan dengan wakil badan2, partai2 dan djawatan2 bertempat digedung keresidenan.

Mendjawab suatu pertanyaan dari pihak hadirin dalam pertemuan itu Natsir menerangkan, bahwa kemungkinan aksi militer dari pihak Belanda senantiasa ada selama gelombang reaksioner dikalangan Belanda menguasai pimpinan politik pemerintah Belanda.

Pertanyaan itu dimajukan berhubung dengan berita2 yang merjatakan, bahwa surat2 kabar di negeri Belanda membayangkan akan diadakannya aksi militer tab.

Apabila terjdadi aksi militer lagi, maka kewajiban kita sekalian ialah mempertahankan, membela kemerdekaan dan kehormatan bangsa dengan mengorbankan apa yang ada pada kita, demikian menteri Natsir dalam pertemuan itu.

**Minta merah putih dan kuning dipinggir**

**NIT TIDAK MAU NIS TERGANGGU OLEH UBI**

Makassar, 6 Djuli.

Dalam sidang parlemen hari Senin perdana menteri Indonesia Timur telah memberikan djawaban dalam pandangan umum tertjin pertama.

Dia menghargakan tjara yang tadjam dari parlemen untuk membenarkan ketjamannya, dari mana ter bukti betapa besarnya perhatian parlemen terhadap beleid pemerintah.

Perdana menteri mengatakan bahwa pemerintah sangat merasa gembira tentang persetudjuan yang diberikan untuk soal2 yang terpenting didalam beleidnja.

Seketika membitjarkan soal2 politik perd, menteri itu menyatakan bahwa perhubungan2 luar negeri tidaklah masuk garis NIT, akan tetapi pemerintah menundukkan perhatian pada aliran2 dji wa yang terdapat diluar negeri, jg menentukan gambaran dunia.

Pendirian pemerintah Indonesia Timur berkenaan dengan kedudukan NIT dalam perhubungan Unie Indonesia - Belanda adalah supaya kedaulatan Indonesia Serikat djanganlah menjadi terganggu lantaran adanya perhubungan Uni antara negeri Belanda dan Indonesia. (Uni Belanda dan Indonesia).

Berhubung dengan ini tidaklah mungkin yang undang2 dasar Belanda untuk Indonesia tetap berlaku sebagai biasa. Beberapa anggota parlemen memasukkan usul supaya Indonesia Timur mempunyai bendera sendiri dengan warna merah putih sedang ditepi dekat tjarak bendera dari atas kebawah tjorak kuning. Tjorak kuning ini adalah tjorak zelfbestuur dan daerah zelfbestuur meliputi 70 pet dari seluruh daerah NIT.

Usul ini ditanda tangani oleh fraksi Nasional dan berbagai golongan2 ketjil. — (Aneta)

**Hindu-Muslim gaduh di Bombay**

Bombay, 6 Djuli.

Laporan2 yang tidak resmi, mengatakan 22 orang terbunuh dan 60 orang luka2 dalam kerusuhan Hindu-Muslim yang kejdjian pada malam Senin perihal ada pengaduan orang merogo kantong didalam kereta tram. Tidak ada insiden lebih djauh diwartakan sesudah polisi mengembalikan ketenteraman dengan bom air mata pada hari Senin, tetapi perasaan masih mudah tersinggung ditarearea kerusuhan.

— (UP)

**SEBABNJA MAKA KIAN SULIT**

Daniel L. Schorr, wartawan Amerika yang menggegerkan K.D.B. karena dapat mentjungkil isi usul kompromi, pada 4 Djuni menulis dari Kaliurang ke s.k. „Christian Science Monitor” sbb:

**Katja mata wartawan Amerika**

Delegasi2 Belanda dan Indonesia telah bergulut dengan masalah pelik membereskan soal2 politik, ekonomi dan sosial yang menjadi pokok dari persengketaan Belanda - Indonesia.

Pertempuran yang sebenarnya sudah berhenti beberapa waktu yang lampau dengan persetudjuan Renville, dijurus dalam bulan Djanuari yang lalu oleh Komisi Djasa2 Baik UNO.

Tetapi perselisihan2 masih ada. Dalam pembitjaraan2 di Djakarta dan kini di Kaliurang, suatu tempat mengaso yang njaman diletereng bukit dekat ibu kota Republik jaitu Jogjakarta, diichtiarkan sedaja-dajanja buat membereskannya.

pakati buat persiapan suatu lapangan sementara bagi D.K. Belanda dengan Republik Indonesia umumnya sekata tentang bagaimana tampannja Negara Serikat Indonesia yang akan dilahirkan itu — tetapi tidak sepakat pasal peraturan peralihan dan tidak djuga seja pasal perhubungan antara Negara Serikat Indonesia dengan Nederland.

Disini letaknja akar dari kebuntuan yang bisa tumbuh, satu hal yang tidak hebat, kalau tidak karena kegentingan yang kian bertambah djuga. Dipelurusan, kaum Republikan mengatakan yang Belanda tidak berunding setjara bersungguh-sungguh, hanja menaruhkan sjarat2 yang bukan2 sembari merantjangan-rantjangan buat melampau Republik dan meneruskan menegakkan federasi dengan tjara berkonperensi di Bandung oleh negara2 yang bukan Republikan.

Belanda, sebaliknya, bertambah gemas djuga tentang apa yang mereka bilang tidak sanggunja Republik menepati djan dji2nja atau menjjalankan kekuasaannya didaerah-daerahnja di Djawa dan Sumatera.

Banjak petanda2 dalam petakan2 yang baru2 ini bahwa kegentingan membubung. Polisi Belanda menggeledah rumah2

**PERISTIWA PALESTINA :**

**Gentjatan sendjata bakal kandas**

**Radja Abdullah akan mengetahui seluruh kesatuan Arab**

CAIRO, 5 Djuli.

Bitjara2 damai bertukar dengan bitjara2 strategi perang pada hari Senin. Dengan usul2 damai dari Graf Bernadotte sudah ditolak dan perlandjutan gentjatan sendjata hampir tidak mungkin, maka disini hampir bulat perasaan yang meriam meriam akan bernjanji lagi pada hari Djum'at.

Panglima2 tinggi Arab turut dalam musjawarat2 panitia politik Lembaga Arab dan atjara yang diperbintjangkan bukan lagi penyelesaian damai di Palestina, malahan soal perlengkapan sendjata pada bangsa Arab di Palestina. Panglima panglima Mesir, Iraq dan Syria ada hadir.



Menteri pertahanan Iraq djuga mewakili Legion Arab dari Sjarqil Ardan dalam perembukan. Atjara yang terutama diperbintjarkan ialah, kabarnya, pasal menjerahkan kekuasaan agung buat operasi militer di Palestina kepada radja Abdullah.

Sebelum gentjatan sendjata masing2 tentera mempunyai komando sendiri2, tetapi sekarang dimaksud mempersatukan kekuasaan langsung di Amman. Pers djuga menukar taktik melantjarkan kampanye jg beraturan buat menambah minat kepada perang.

S.s.k. membusukkan gentjatan sendjata sebagai kekalahan militer bagi Arab dan menamakan Graf Bernadotte seorang Zionis.

**„Saja bukan radja, tapi pelajar bangsa Arab”**

Amman, 6 Djuli.

Radja Abdullah dalam pesan Hari Kemerdekaan kepada bangsa Amerika memohonkar pertukaran dalam politik Amerika terhadap bangsa2 Arab yang „menghargakan kemerdekaan lebih dari permusuhan”.

Radja itu dalam interviu kali pertama semendjak ia menjungjni Ibnu Saud menjatakan salamnja kepada Amerika Serikat dan memperingatkan bahwa djika diteruskan djuga politik Palestina yang sekarang bisa menghilangkan persahabatan an dari seluruh bangsa Arab.

Bitjara dengan perantaraan djuru bahasa United Press radja Abdullah mengatakan rakjatnja menghormati Rusia karena ia berlaku agressif terang2 an, sedang Amerika Serikat ma in tikam dari belakang.

Katjanja, adalah lebih baik menghadapi musuh yang main kartu terbuka sebagai Rusia, jg mengakui ia mendasarkan politiknja kepada kekerasan dan agressi, dari pada menghadapi musuh yang berkedok yang senjrum kepadamu kemudian menikamkan pisau kebelakangmu”.

Buat 45 menit radja itu du-

**— Abdullah**

duk disebuah kantor ketjil dalam istana membitjarkan kedudukan Amerika Serikat di Timur Tengah. Katjanja „Amerika mempunyai kepentingan di seluruh dunia. Kamu mengatakan tidak ada maksud imperial istis dan didalam sedjarahmu kamu menawarkan kemerdekaan kepada bangsa2 di dunia, malahan 2 kali berperang dengan kerugian banjak buat meliharakan kemerdekaan ini, tetapi dalam kamu punja politik Palestina kau balikkan semua hal2 yang baik buat mana Amerika terkenal, dan sekarang rakjat umum Arab di Cairo, Riadh, Baghad dan Amman dan puak Beduwi di gurun pasir takut padamu dan politikmu dan tak seorang radja atau presiden dinegara-negara Arab jg berani menentang opini umum yang bergelora itu, yang mungkin meledek terhadap kaum Jahudi disesetempat”.

Radja Abdullah menasihati bangsa Amerika menukar politik luar negerinja.

„Saja bukan seorang radja, saja hanja seorang pelajar dari bangsa2 Arab dan nasihat saja kepada rakjat Amerika, djanganlah memulai dimana Britis berhenti.

Pertjajalah kepadaku persahabatan dan keprtjajaan sesuatu bangsa adalah lebih berharga dan djangan lupa bangsa Arab tak pernah lupa sesuatu nista. Mereka memandang perampasan atas negeri mereka sebagai saku nista. Kamu bisa menjjalankan sanctie dan mengirim serdadu2 buat kami tidak bisa terima nista itu kedalam hati kami. Saja berharap ulang tahun depan dari Hari Kemerdekaan kamu politik Arabmu sudah bertukar dan negeri2 kita balik dalam perhubungan persahabatan sebagai dulu2”. — (UP).

Tel Aviv, 6 Djuli.

Dewan Sementara Israel pada hari Senin sore bertemu membitjarkan djawaban — hampir pasti merolak — kepada usul Graf Bernadotte. Bom paling besar bagi Jahudi ialah suggesi Bernadotte jg Baibilukaddis dibagi kepada Arab. Kata peninjau2 Jahudi sugessi yang tidak ada duanja itu — sebab tak ada Komisi pernah berpikir begitu — menghancurkan se-







